
　例会報告
●第2282回例会　令和元年９月25日（水）晴
●９月は基本的教育と識字率向上月間／ロータリーの友月間
●　田正道東名古屋分区ガバナー補佐訪問日
●ロータリーソング　四つのテスト

●出席報告　　会員　　　名中　　出席64名

　　　　　　　出席率77.11％　修正出席率77.11％
（９月11日分）

●ビジター紹介　市川幾雄君（岡崎東ＲＣ）　
●ゲスト紹介
　・　田正道東名古屋分区ガバナー補佐

（名古屋和合ＲＣ）
　・杉浦賢二地区副幹事（江南ＲＣ）
　・亀井敏勝分区幹事（名古屋和合ＲＣ）
●ニコボックス
　「ガバナー補佐訪問にてお世話になります。勉強さ
せていただきます。よろしくお願い致します。」

　田正道ガバナー補佐、杉浦賢二地区副幹事
亀井敏勝分区幹事

　「　田ガバナー補佐研修に来ました。」
市川幾雄君（岡崎東ＲＣ）

　「　田ガバナー補佐、杉浦地区副幹事、亀井分区幹
事ようこそおいでいただきました。よろしくお願
い致します。」　　　服部　滋会長、黒田史郎幹事

　「　田ガバナー補佐、杉浦地区副幹事、亀井分区幹
事をお迎えして」
浅野　洋君、山本秀樹君、平野太治君
小栗正章君、森　正志君、川﨑利男君
横井辰幸君、田中和茂君、上野山　進君
岩田玄知君、小池康資君、加藤久直君
加藤重和君、須賀邦一郎君、山下寛高君
國分孝雄君、宮下幸二郎君、野崎敏夫君
関　貴之君、田尻幹夫君、久保哲政君
中条忠直君、桑山卓也君、天野俶明君
山本文彦君、山田和弘君、平木聖三君
加藤智弘君、増田靖憲訓、片桐寛治君
宮崎卓也君、内間三好君、中川真吾君
冨島照男君、坪井和義君、伊藤勝康君
久保和彦君、花橋日出夫君、佐藤公俊君
南舘哲也君

　「９月20日に前年度の各委員長の皆さんから直前会長、
幹事、副会長に対して慰労会を催して頂きました。
とても楽しい時間を過ごすことができました。改
めて前年度の各委員長さんのすばらしい活躍に敬
意を表します。」

槇野智之君、本多國泰君、石川一郎君

　「八事第二日赤病院でペースメーカー装着の手術を
受けて来ました。これで一級障害者となりました
のでゴルフ友のみなさん労って下さい。」　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　夏目　稔君

　「ご無沙汰いたしております。久し振りのホームク
ラブです。10月28日月曜日弊社試飲会開催させて
いただきます。タダほどこわい無料招待券ありま
す。ご用命下さい。」　　　　　　　　亀井敏勝君

　「お休みしました。ホノルルでは武田さんにお会い
しました。マッカリーの中華料理です。」　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　加藤一郎君
 本日のニコボックス　　　 8件  　107,000円

　　　　累　　　　　計　　　  78件　  660,744円

　黒田史郎幹事報告
▽当クラブ行事予定
　・９月25日（水）　本日、例会終了後、ガバナー補

佐を交えて、クラブアッセンブ
リーを開催致します。

※理事及び役員、各委員長、新入会員のご出席
をお願い致します。委員長ご欠席の場合は、
代理の方のご出席をお願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催
致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。
　・10月９日（水）　ガバナー公式訪問日です。

※時間は12時30分〜、場所は、ホテルナゴヤ
キャッスルです。

※名古屋名東・名古屋東山ロータリークラブと
合同例会となり、当クラブがホストです。

　・10月12日（土）　ワールドフードふれあいフェス
タ（ＷＦＦ）例会です。

※場所はＷＦＦ会場内、例会ゾーンです。時間
は11時〜11時15分です。

※10月16日（水）ホテルナゴヤキャッスルでの
例会はございません。

※本日、ＷＦＦのチケットを配布しております。

　服部　滋会長挨拶
　本日はガバナー補佐訪問日です。１時間ほど前から
会議を開き、いろいろな質問にお答えし、ご指導をい
ただきました。
　先週末から建築士会の全国大会で、函館へ行ってき
ました。大会出席のあと、日曜日には、フェリーで下北
半島の大間に渡り、仏ヶ浦、恐山などをまわってきまし
た。予想されたこととはいえ、台風によって函館へ戻る
フェリーが欠航となり、大変な思いをしてきました。

　台風と言えば、明日９月26日は伊勢湾台風60周年記念
日です。伊勢湾台風は、先日千葉県を襲った台風と同
じ15号で、名古屋は千葉県と同じ進行方向の東側に当た
り、甚大な被害が出ました。しかし、当時4年生だった
私は、台風が通過した夜中はぐっすり寝ていました。今
と違って情報も少なく、大きな台風であることはわかっ
ていましたが、あまり実感していなかったのだと思いま
す。朝起きたら、台風一過ですごく晴れていたことを覚
えています。
　しかし、あとからだんだん情報が入り、国道1号線か
ら南が高潮で水没、貯木場の木材が散乱して大きな被
害が出たことを知りました。私の小学校でも、貯木場の
あった白水小学校の生徒が避難してきたり、屋根が飛
ばされた校舎の修復などで、校舎が足りず、朝昼の2部
授業がしばらく行われました。その後、給食内容が質
素になったり、遠足が徒歩になったりしたことによって、
復旧にずいぶん時間がかかったことを実感しました。
　大地震が近づいているので備えを十分にと提唱する
人は多くいますが、台風の大型化や前線との結合によ
る災害への備えを先にという人は少ないように思います。
　伊勢湾台風の時も雨戸を閉め、その上から物干し竿
で押さえつけましたが、その後もしばらくは台風のたび
に台風養生をしていました。私が仕事を始めた頃は、ま
だ住宅には必ず雨戸を付けていました。しかし、アルミ
サッシの普及や住宅用ガラスの厚みが増したからか、デ
ザイン優先なのかわかりませんが、雨戸を付けなくなっ
て久しくなります。
　建物は動けません。建てられる場所の風土条件を無
視することは御法度です。先人の知恵は生かした設計
にしたいものです。

　卓　話
ガバナー補佐私記

　　田　正　道
　「奉仕理念」は「職業および人
生における成功と幸福の真の基
礎」であり「人を思いやり人のお
役に立つこと」「利己と利他の調
和」という、わかりきったごく初
歩の原理原則です。このわかり
きったごく初歩の原理原則を奨
励・育成・実践するのがロータリー
の目的です。しかし、この原理
原則を忠実に実行することは難し
いのです。ことに職業奉仕におけ

る「利己と利他の調和」という矛盾。『「矛盾」に対峙
することがマネジメントの本質であり、「矛盾」の両極
の間でバランスを取ることがマネジメントの役割である』
と申します。実業社会のリーダーであるロータリアンに
はそれが求められていると考えます。
　ガバナー補佐のミッションはガバナーとクラブを「つ
なぐ」ことにあります。ガバナーは地区の管理者として

「ロータリーの目的」達成のため、国際ロータリー会長
が掲げた年間活動の基調指針、行動計画をうけて地区
内の各クラブを啓発し、さまざまな奉仕プログラムへの
参加を奨励します。ために、わたくしは貴クラブを探訪
し、見聞し、伝え、幾分かの協力要請をいたすことと
なるのです。
　個人として、このミッション達成のための基本方針に

「３つの尊重」を掲げました。１つは「クラブ自治の尊
重」、２番目に「クラブの系譜・歴史の尊重」最後に「職
業奉仕の尊重」を据えました。

　さて、ロータリー年度も既に２か月余を経過し、マー
ク・ダニエル・マローニーＲＩ会長の「年間テーマ」「重
点事項」そして伊藤靖祐２７６０地区ガバナーの「地区
活動方針」もよくよくご理解いただいていることと存じ
ます。従いまして、この場ではフォローアップの意味で
お話しさせていただきます。
　マーク・ダニエル・マローニーＲＩ会長は同じくロー
タリアンである婦人を伴って東北地方を皮切りに日本訪
問をされ、８月８日から10日まで来名されました。出身
のアラバマ州の愛称は「ハート・オブ・デキシー」（南
部の心臓）また、「バイブル・ベルト」と称されるよう
に一般的に保守色の強い地域です。
　しかしながら、マローニーＲＩ会長は現在のロータリー
に危機感をもたれ、変革の先頭に立っています。また、
名古屋からの交換留学生の受け入れ（残念ながら、そ
の方は若くして逝去された）を縁に３度目の来名とのこ
とでした。大阪の国際大会の委員会アドバイザーなどを
務め、極めて日本との「つながり」が強い方です。伊
藤靖祐ガバナーは中学、高校の後輩であり、やはり強
い「つながり」を感じざるを得ません。
　どうぞ皆さま、マローニーＲＩ会長、伊藤靖祐ガバナー
と志の「つながり」を持たれ、ロータリーの価値・強
味であるクラブ、地域をはじめとする国際的「つながり」
を生かして「奉仕理念」の実践に邁進いただきたく存
じます。

●第3回理事会（令和元年9月25日（水）クラブ協議会終
了後ホテルナゴヤキャッスル）
・青少年交換学生カウンセラーの件
・その他

●10月度誕生日祝福
　　　　会　　員　　　　　　　　ご 夫 人
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ます。従いまして、この場ではフォローアップの意味で
お話しさせていただきます。
　マーク・ダニエル・マローニーＲＩ会長は同じくロー
タリアンである婦人を伴って東北地方を皮切りに日本訪
問をされ、８月８日から10日まで来名されました。出身
のアラバマ州の愛称は「ハート・オブ・デキシー」（南
部の心臓）また、「バイブル・ベルト」と称されるよう
に一般的に保守色の強い地域です。
　しかしながら、マローニーＲＩ会長は現在のロータリー
に危機感をもたれ、変革の先頭に立っています。また、
名古屋からの交換留学生の受け入れ（残念ながら、そ
の方は若くして逝去された）を縁に３度目の来名とのこ
とでした。大阪の国際大会の委員会アドバイザーなどを
務め、極めて日本との「つながり」が強い方です。伊
藤靖祐ガバナーは中学、高校の後輩であり、やはり強
い「つながり」を感じざるを得ません。
　どうぞ皆さま、マローニーＲＩ会長、伊藤靖祐ガバナー
と志の「つながり」を持たれ、ロータリーの価値・強
味であるクラブ、地域をはじめとする国際的「つながり」
を生かして「奉仕理念」の実践に邁進いただきたく存
じます。

●第3回理事会（令和元年9月25日（水）クラブ協議会終
了後ホテルナゴヤキャッスル）
・青少年交換学生カウンセラーの件
・その他

●10月度誕生日祝福
　　　　会　　員　　　　　　　　ご 夫 人
南舘哲也 君（10月27日） 片桐寛治

山田和弘
伊藤勝康
小池康資
槇野智之
川﨑利男
端山佳誠
服部雅紀
渡邊泰幸

夫人
夫人
夫人
夫人
夫人
夫人
夫人
夫人
夫人

（10月１日）

（10月１日）

（10月３日）

（10月６日）

（10月７日）

（10月11日）

（10月18日）

（10月27日）

（10月28日）

クラブ休日
（例会はございません）

10.23

ＷＦＦ参加の為例会変更
（10/16（水）の例会はございません）

10.12
（土）

第2285回

地区米山奨学委員会副委員長
会員　小栗正章君

「米山記念奨学事業について」
10.2第2283回

伊藤 靖祐ガバナー公式訪問日
（名古屋名東・東山・和合 合同例会）
12:30〜13:30
ホテルナゴヤキャッスル

10.9第2284回

例会 月日 今後の予定

○このウィクリーは再生紙を使用しております。


